



Estimados aportantes,

En primer lugar, quiero agradecerles, en nombre de todo el equipo de Minexcorp, su paciencia, compromiso y apoyo constante hacia el proyecto **Vereda Guayaquil**. Somos plenamente conscientes de la incertidumbre que genera la situación actual y de la importancia de mantenerlos informados de los avances y retos que enfrentamos.

Desde nuestra última reunión en julio, hemos continuado trabajando intensamente para explorar todas las vías posibles que permitan reactivar las operaciones del proyecto. A pesar de nuestra determinación y esfuerzo, nos encontramos en un contexto desafiante debido a la falta de liquidez y las dificultades inherentes a las negociaciones en curso.

Como muchos de ustedes saben, las negociaciones relacionadas con la venta del 20% del proyecto han sido suspendidas debido al incumplimiento del plan de pagos por parte de la contraparte interesada. Aunque mantenemos abierta la posibilidad de retomar ese diálogo, somos conscientes de que no podemos depender exclusivamente de este escenario.

En paralelo, hemos estado explorando otras alternativas con potenciales interesados en asumir la operación completa del proyecto o adquirir la empresa en su totalidad, con la intención de preservar los activos y garantizar que cada aportación tenga un retorno justo en el futuro. Sin embargo, estas negociaciones avanzan con lentitud, ya que los interesados no sienten la misma urgencia que nosotros, y actualmente no contamos con los recursos para presionarlos o acelerar estos procesos.

Hoy por hoy, el proyecto se sostiene únicamente gracias al apoyo limitado de préstamos garantizados y aportaciones personales de nuestro equipo, los cuales están llegando al límite. En este escenario, hemos tomado la decisión de no convocar una nueva reunión hasta contar con avances concretos que justifiquen una comunicación más extensa y detallada.

A pesar de estas dificultades, quiero transmitirles que no estamos considerando cerrar el proyecto ni abandonar las negociaciones. Aunque el camino sea incierto, seguimos convencidos del valor y potencial de los activos del proyecto, los cuales, a nuestro juicio, son significativamente superiores a todas las aportaciones realizadas.

Estamos trabajando incansablemente para encontrar una solución que permita un desenlace positivo para todos los involucrados. Como gestor principal, me comprometo a mantenerlos informados a medida que se definan nuevas estrategias o se concreten



acuerdos. Mi prioridad es resolver esta situación de manera que no solo proteja sus intereses, sino que maximice los beneficios a largo plazo para todos.

Lamentablemente, no puedo ofrecerles una fecha concreta para el próximo comunicado o reunión, ya que los tiempos de negociación dependen en gran medida de factores externos. No obstante, les aseguro que mi compromiso y el de nuestro equipo se mantienen intactos, y que cada decisión que tomamos está orientada hacia la reactivación y el éxito del proyecto.

Agradeciendo nuevamente su comprensión y confianza, quedo a su disposición para cualquier consulta que consideren pertinente.

Atentamente,

Fernando García Sanz

Administrador Único

Minexcorp S.L.